

Vorlage Nr. 12-O-04-0022 Az.: 04/010618/

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost am 25. April 2012

Zustand Sanitäranlagen auf dem Freizeitgelände "Alter Friedhof"

Auszug aus einer Mail an den Antragsteller:

"Ich war letztes und vorletztes WE mal wieder auf dem alten Friedhof grillen und wollte mit meiner Tochter das öffentliche Klo aufsuchen. Ich hatte mich ja schon geistig vorbereitet, da ich die Klos ja schon kenne, aber so krass hatte ich das nicht in Erinnerung. Es stinkt dort so extrem nach Urin und Exkrementen, dass wir es nicht gewagt haben unsere Tochter auf das Klo zu setzen. Ich gehe regelmäßig auf Festivals, bin also einiges gewöhnt, aber das ist wirklich nicht tragbar. Und auch an anderen Stellen abseits der Toilette roch es deutlich nach Urin, möglicherweise waren das Menschen, die das Klo ebenfalls für unzumutbar hielten."

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie er sich diese Vorkommnisse erklärt und hinfort vor allem in der warmen Jahreszeit für Abhilfe sorgen will.

Beschluss Nr. 0037

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy Ortsvorsteher